



Aumento de servicios públicos es denunciado en Rovira por la comunidad

Los estratos 1 y 2 se ven en estos momentos altamente afectados y cada local comercial debe pagar aproximadamente 22 mil pesos.

Algunos cambios con nuevas empresas de servicios públicos se han registrado en varios municipios del Tolima, sin embargo, la comunidad ha denunciado inconformidad por altos costos en los recibos de luz y agua.

Los habitantes han denunciado altos costos en el servicio de aseo en el municipio de Rovira con la llegada de Interaseo, especialmente los estratos 1 y 2 se ven en estos momentos altamente afectados y cada local comercial debe pagar aproximadamente 22 mil pesos.

"Los estratos 1 son los más afectados porque está llegando el cobro directamente con el recibo de la luz. En el caso comercial, tenemos cinco

locales y pagamos más de 120 mil", **expresó Uriel Conde, ex concejal del municipio.**

Tanto como el consumo de energía, como el de Interaseo ha sumado significativamente según la ciudadanía. Cabe resaltar que, por el momento hacen falta otras viviendas para recibir la cuenta, ya que iniciaron con el sector comercio. "En Rovira anteriormente solo habían dos escobitas y el recibo del agua no era tan costoso, sólo se pagaba 8 mil pesos", expresó uno de los habitantes.

Antes el sector comercial sólo pagaba 12 mil pesos, pero hoy ha subido más de 10 mil pesos, afectando varios ciudadanos que tienen más de cinco empresas.



En las conclusiones del debate de control político al Ministerio de Minas y Energías sobre las tarifas altas, envió un mensaje claro a la ministra: "Le solicitamos que nos diga en cuánto tiempo va a lograr bajar la tarifa de energía en Colombia, de estos debates ya se han hecho muchos y el diagnóstico ya lo tenemos, hoy queremos respuestas y soluciones".

El senador de la Comisión Quinta, Miguel Barreto, afirmó que son varias entidades del gobierno nacional como prestadores del servicio, quienes volvieron a dar solo diagnósticos y no soluciones. "Interpreto y represento a los 16 millones de hogares en Colombia, pequeños industriales y comerciales, les digo que no me cansaré hasta lograr bajar con la tarifa de energía y acabar con tanto abuso que existe en el país".